

---

# STUART ROSE

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Former Chief Executive of the leading British retailer Marks & Spencer



## Topics

- Business
- Leadership
- Management
- Motivation

---

Lord Rose adalah mantan Kepala Eksekutif dan Ketua peritel Inggris terkemuka Marks & Spencer.

Lord Rose diakui sebagai salah satu lampu terkemuka di ritel Inggris. Dia sekarang menjadi Ketua pengecer kelontong internet Ocado bersama dengan sejumlah peran non-eksekutif lainnya.

Memulai karirnya sebagai trainee manajemen di Marks & Spencer, Lord Rose menghabiskan tujuh belas tahun di ikon jalan raya sebelum mengambil alih pimpinan Grup Burton sebelum perusahaan itu bergabung. Masa-masa yang sukses sebagai Kepala Eksekutif Argos dan Booker mengarah pada pengangkatannya sebagai Kepala Eksekutif di Arcadia Group, pemilik Top Shop dan BHS. Mengambil perusahaan yang berjuang dan sangat berhutang budi, ia membalikkan bisnis dan memimpin penjualannya, dilaporkan seharga £ 855 juta, hanya dua tahun kemudian kepada Philip Green.

Lord Rose kemudian kembali ke Marks & Spencer - kali ini ke pekerjaan teratas dan bisa dibilang salah satu yang paling sulit dan diteliti di ritel Inggris. Saat tiba, ia melawan tawaran pengambilalihan yang terkenal. Kepemimpinannya yang enerjik dan karismatik membalikkan kinerja yang menurun dan memulihkan P&S dalam kasih sayang publik Inggris, memungkinkannya untuk menghadapi resesi, dengan meningkatnya laba dan reputasi yang patut ditiru.

Seiring dengan ketajaman bisnisnya yang terkenal, Lord Rose membawa visi lain ke M&S. Dia menghidupkan kembali lini fesyennya dengan merek-merek baru, toko-toko dirancang ulang, dan departemen makanan menjadi kata per kata untuk produk dan layanan berkualitas. 'Plan A Initiative' berkomitmen perusahaan untuk bekerja dengan pelanggan dan pemasok untuk membantu memerangi perubahan iklim, mengurangi limbah, menggunakan bahan baku berkelanjutan dan berdagang secara etis. Visi dan implementasinya - dari mengurangi kemasan hingga mengembangkan standar untuk pertanian berkelanjutan - telah menetapkan standar untuk bisnis yang etis dan berkelanjutan.